

# Vortrag: Digitale Medien in der Freizeit

**Am Montag, 7. November 2022, fand im Zentrum Mösli der Vortrag «Digitale Medien in der Freizeit» statt. Rund 50 Interessierte durften vom Elternforum zu diesem wichtigen Thema begrüsst werden. Den Vortrag hielten Andrin Schnegg und Silvio Bühler von Zischtig.ch.**

Die beiden Referenten führten live auf die verschiedenen Online-Plattformen, welche von den Kindern und Jugendlichen häufig genutzt werden. So wurde ein realer Einblick ermöglicht und es konnte entsprechend auf die Gefahren und Nutzen aufmerksam gemacht werden. Das Verständnis für die Faszination, welche diese Plattformen auf die Jungen ausüben, wurde bei vielen Erwachsenen geweckt.

Der sogenannte «Handytest», welchen die Teilnehmenden mitnehmen durften, vermittelt wertvolle Anhaltspunkte ab wann Kinder bereit sind für ein eigenes «Handy». Weiter wurde das Buch Digital-Life-Balance von Franz Eidenbenz empfohlen, welches unzählige Tipps zur gesunden Mediennutzung liefert. Dieses Buch steht in der Schul- und Gemeindebibliothek Inwil zur Ausleihe zur Verfügung.

Die abschliessende Fragerunde sowie auch die individuellen persönlichen Gespräche mit den Referenten lieferten den

Teilnehmenden weitere wertvolle Informationen und alle waren sich einig: «Wir hätten noch lange zuhören können».

Ein grosses Dankeschön gilt den beiden Sponsoren Praxis für Kinesologie Petra Rütter und die Mobiliar, welche die Durchführung dieses Anlasses finanziell unterstützt haben.

*Das Elternforum der Schule Inwil*

